



第28回定期全国大会開催！ 安倍内閣の改憲・働き方改革・権力私物化を許さず 労働組合の労供事業拡充へ！



東日本大震災、東京電力福島第一原発の重大事故から丁度7年目となる3月11日、午後1時からタブレック根岸会館5階において全国からの役員、代議員が結集し、第28回定期全国大会が開会された。大会冒頭、司会の白土副委員長の提起で、全員で黙祷を捧げた。そして、大会議長に東京地本の佐々木代議員が選出され、大会書記は田中浩(滋賀)中央執行委員、資格審査兼議事運営委員には東京地本の菅原、関西地本の坂田、埼玉地本の関戸、滋賀

今年の大会は、来年の新運転結成60周年を前にして、二つの大きな危機に対する具体的な方針確立が問われていた。一つは、安倍自公政権の一強政治下における9条改憲策動。昨秋の「国難突破解散」と言い放ち憲法違反・モリカケ隠しの衆議院解散を強行し、衆参で3分の2以上の議席を奪い取った勢いで今年中の発議に拍車をかけている。そして、その安倍政権下の厚労省が我々の労供事業に対する無視、軽視、廃止へと追い込むかのような強権的な締め付けと職安法に反する公文書を配布した。まさに我々にとって派遣法制定時以来の二度目の存続危機と認識すべきだ。今、財務省の公文書改ざん問題で安倍一強政治が大きく揺らぐ中で、全地本の団結の下、来年の結成60周年に向けての意義深い方針論議がなされた。

労供労連と連合の 総対話活動報告！

新運転中央大会終了後の同じ会場で、午後3時から連合本部の相原事務局長、内田副事務局長、山根木総務局長、山本企画局長、合組織局長、山本企画局長、そして永山総務局長職員を迎えて対話活動が行われた。

最初に、相原事務局長が挨拶に立ち、来年の連合結成30周年を迎えるに当たって、日頃会えない産別の皆さんの所を運んで腹を割って対話をしてきていま

36産別の内、今日は8産別目です。テーマがいくつあり、まずは未来のことを考える。次が労働組合の組織をどう効率的に活動展開していくか。三つめが世の為、人の為にできることは何か、ということを一

事業と連合との関係について、企業外の労働組合として不十分な関りがありながら、1千万連合の目標に向かって、共に進んでいきたいと挨拶された。

そこで、内田副事務局長と山根木総務局長から①人口減少・超少子高齢化社会ビジョンと連合2035ビジョン、②連合運動強化特別委員会について、③支え合い・助け合い運動について説明された。その中で「地域」が一つのキーワードとして提示され

また、来年60周年に向けて、連転に限らず様々な業種を視野に入れながら事業展開を考えていかなければならないだろうと中央執行委員会でも話が出た。今後は皆さんの意見を聞きながらしっかりと新運転の向かっていく方向を決めて活動を行っていきたい。という趣旨の発言があった。

続いて、議案審議に入り、太田書記長から2017年度の経過報告と会計報告がなされた。更に、会計監査報告に対して、東京地本の赤川、高見代議員から質問と意見が出された。その中で厚労省職安局御中に対する「労働組合による労供事業に関する質問」に関して、「雇用関係とか労働契約とかの論争をやっても勝ち目が無い。労供労連の役

たのに対して、我々の外部労働市場における労供事業の持つ意義と地協との関係、ライフサポートセンターなどとの関連で意見を出したところ、相原事務局長から「企業単位の縦割りで働くことから多様な働き方へ広がってきた中で、労供労連、新運転がやってきたことがやっとな時代の風が来たという印象を持ちます。

この一番の根本は個人という考え方について、まず組織ありき団結権ありきという太田君の考え方には違和感を持っている。これが一番大事なことでこれは憲法問題なんです」といった趣旨の発言に対して太田書記長から「44条で禁止した労供事業を45条で我々労働組合だけが例外的にやって良いといった場合の組合員と供給先が個人として労働協約を結ぶとなれば、これは労働組合の労供は存在しえなくなる。手続的な当業者でない表現にも繋がるので、このところは意見の違ひという事で、本部としては引き続き行政との関係を国会議員を通して労働組合の労供事業を制度的に確立させて行きたい。」との回答を受けて、議長が拍手多



数を確認して承認された。そして、来年60周年という非常に大きな節目に向けて試行錯誤も含めて挑戦していく為に積極的に活動する方針案と予算案という趣旨で太田書記長が提案した内容について、基本的な支持する立場から予算の支出について抑えるべきとの意

見と組織の拡大は非常に大事だが、まずは各地本の強化、拡大と言う事を基本にしてやるべきとの意見が出され、満場の拍手で承認された。最後に、辻居執行委員が読み上げて提案した大会宣言案を全体の拍手で確認して終了した。

新運転 第100回執行委員会開催！



大会に先立ち100回となる中央執行委員会が同会場で開催された。中央本部と各地本の経過報告から協議事項として第28回定期全国大会についての諸事項を確認したが、大会終了後、研究委員会での佐川元理財局長の4時間もの証人喚問も見事に安倍擁護シナリオの猿芝居。●その他裁量労働制導入のために提示された厚生労働省のデータ捏造問題があった。●「70年ぶりの大改革」裁量労働の方が一般労働よりも働く時間が短い」とする安倍首相の根拠データが、改ざん、捏造だった。●安倍政権以外の最近の事例では、京都大IPS細胞研究所(山中伸弥所長)で捏造や改ざんの研究不正があった。●同種の最新研究でSTAP細胞の論文に捏造や改ざんがあったとの小保方晴子氏の問題も遠い過去のこと。●大企業レベルでは神戸製鋼所による製品検査データの改ざん。日産自動車新車の無資格検査。三菱マテリアルの品質データ改ざんなど。●燃費不正データ問題は、日産から三菱、スズキそしてスバル自動車までと日本社会全体が改ざん、捏造社会になったのを象徴するのが安倍政権なのだ。

大会宣言

昨年は、憲法施行と我々の労供事業にとっての基本法である「職業安定法」制定から70年の記念すべき年だった。しかし、安倍自公政権の一強政治下で、憲法は元より我々の労供事業にとっても残念ながら存続の危機が深まった一年だった。

昨年秋、特別国会冒頭で「国難突破解散」と言い放ち憲法違反・モリカケ隠しの衆議院解散を強行した安倍首相は、衆参両院で3分の2以上の勢力を確保し9条改憲へと突き進んでいる。まさに、平和憲法にとって戦後最大の危機を迎えていると言っても過言ではない。一方、厚生労働省は、過去60年近く日々使用の供給契約による日雇雇用保険、特例健康保険の「準用・運用」を「不適切事例」と断定し、法令通りの厳格な保険適用変更を強行した上に、生コン就労者に対する就労日数制限、組合発行の不就労証明停止、新規白手帳の発効に組合の在籍証明不要など、我々労働組合の存在を無視するような行政指導を押しつけてきた。まさに、派遣法制定時以来二度目の存続危機事態と認識せざるを得ない。

本大会において、我々はこうした危機的状況を突破するために、「温故知新」原点に立ち返って新たな道筋を拓いていくことを確認した。新運転結成10周年記念講演で設立に貢献した細谷松太氏が「企業内労働組合ばかりの日本では、新運転が野心的に活路を開いていけば、日本の労働運動に革命的な異変が起こる可能性はある」と述べる一方、「発展性を失って惰性でついて行く傾向」に警鐘を鳴らしていたのだ。

今こそ、敗戦直後の大混乱期に、職安法によって唯一例外として認められた労働者供給事業者である我々新運転の存在価値に誇りをもって「野心的に活路」を開いていかなければならない。そして、安倍政権が進める「働き方改革」における厚労省の資料捏造と同じ誤りに満ちた我々に対する頑なな行政対応に対して、連合・交運労協との連携の下、国会議員へ働きかけを強めて国政レベルでの是正指導を勝ち取ると共に労供事業の拡充と労供事業法制定に向かってこの1年共に闘ってこよう。

右、宣言する。
2018年3月11日

新産別運転者労働組合 第28回定期全国大会

以心伝心

●「改ざん」と「捏造」は、「字句などを改め直すこと。不当に改める場合に用いられる」一方の「捏造」は「事実でないことを事実のようにこしらえること」と。●今、平成どころか日本憲政史上最大の政治疑獄事件と言えぬのが財務省の決裁文書改ざん問題。●この1年間、元の決裁文書が大幅に改ざん・捏造されたもので改ざん・捏造されたもので国会審議、会計検査院の検査が騙されてきた。●衆参予算委員会での佐川元理財局長の4時間もの証人喚問も見事に安倍擁護シナリオの猿芝居。●その他裁量労働制導入のために提示された厚生労働省のデータ捏造問題があった。●「70年ぶりの大改革」裁量労働の方が一般労働よりも働く時間が短い」とする安倍首相の根拠データが、改ざん、捏造だった。●安倍政権以外の最近の事例では、京都大IPS細胞研究所(山中伸弥所長)で捏造や改ざんの研究不正があった。●同種の最新研究でSTAP細胞の論文に捏造や改ざんがあったとの小保方晴子氏の問題も遠い過去のこと。●大企業レベルでは神戸製鋼所による製品検査データの改ざん。日産自動車新車の無資格検査。三菱マテリアルの品質データ改ざんなど。●燃費不正データ問題は、日産から三菱、スズキそしてスバル自動車までと日本社会全体が改ざん、捏造社会になったのを象徴するのが安倍政権なのだ。

